

地域おこし協力隊

がゆく



▲楽しく取り組みました！

地域活性化担当の松原^{こう}功です。

今、東京では狩猟がひそかなブームとなっています。

免許を取得しようとする方が急増し、試験の申し込みもすぐに定員に達してしまうほどです。このように狩猟熱が高まる中、2月から3月にかけて、「くくり農づくりワークショップ」を開催しました。計2回開催し、県内外から合わせて9人の方が参加。参加者の中には狩猟免許をお持ちでない方もいましたが、ワークショップ後のアンケートでは「免許をとって狩猟をはじめてみたい」「帰りにさっそく狩猟の本を買った」などの声をいただきました。

まだまだ改善の余地はありますが、猟師同士のネットワーク構築や狩猟を身近に感じてもらう機会の提供につながる大きな一歩となりました。

さて、常陸大宮市に来て2年が経ちました。地域おこし協力隊としての任期も残り1年。最終年度は退任後のことも見据えて、技術と知識の習得に、より力をいれて活動していきます。森林関連の活動では昨年度に伐採した木材から木工品をつくり、狩猟関連では鳥獣被害対策の知識を深めていきます。今まで以上に地域とともにする活動を行っていきますので、本年度も温かく見守っていただくと幸いです。

ひたまる先生を紹介します

vol.30



▲菊地六夫(楷山)さん

日本の伝統音楽楽器「尺八」を学び、箏・三絃等との合奏を通して邦楽の研鑽に励んでいます。演奏活動は、国立劇場、日比谷公会堂、日経ホール、鎌倉芸術館、明治神宮等、関東地区の各主要都市での演奏会に参加しました。

ボランティア活動では県内の学校で邦楽の体験学習のアシスト、各公共施設でのイベントに出演、老健施設の慰問も行っています。

尺八特有の癒し音色に合わせ、童謡から叙情歌、歌謡曲等を吹く楽しみを味わってください。初歩から始めますので、年齢、性別に関係なくみんなで楽しみましょう。

■問い合わせ ■ ☎029 - 253 - 0408